



Fiesta mexicana en París Clasifica Paola Morán a la semifinal de 400 metros

La velocista registró 51.04 segundos para quedarse con la tercera posición de su heat eliminatorio

Con un gran cierre, la velocista mexicana Paola Morán clasificó a la semifinal de los 400 metros en los Juegos Olímpicos París 2024, tras registrar 51.04 segundos

y quedarse con la tercera posición del tercer heat eliminatorio. La jalisciense vio actividad en un grupo donde solamente las tres mejores ubicadas lograron su pase a la siguiente ronda, mientras que las restantes se instalaron en el repechaje: la británica Amber Anning (49.68 segundos) y la neerlandesa Lieve Klaver (49.96 segundos) fueron las otras clasificadas del mismo heat. Pese a no tener una salida explosiva, Paola Morán se hizo

fuerte en la recta final como es su estilo para dejar atrás a la chilena Martina Weil (51.15 segundos) quien parecía se iba a llevar el último boleto a la semifinal, pero que sucumbió ante la remontada de la atleta nacional. La semifinal de los 400 metros planos se realizará el 7 de agosto a las 12:45 horas (tiempo del centro de México), donde las mejores velocistas del mundo se citarán para disputar la clasificación a la gran final, programada para el 9 de agosto a las 12:00 horas (TCM).

SECCIÓN B

MARTES 6 DE AGOSTO DE 2024

París 2024

Nuria Diosdado explica la penalización de México en natación artística en París 2024



Las ondinas tricolor presentaron la rutina técnica a ritmo de Don't Stop Me Now, de Queen que hizo vibrar la tribuna

El equipo mexicano de natación artística hizo el tan esperado debut en los Juegos Olímpicos de París 2024, aunque un error les costó ser penalizadas por los jueces y evidentemente la calificación no fue la que esperaban. Las ondinas tricolor presentaron la rutina técnica a ritmo de Don't Stop Me Now, de Queen que hizo vibrar la tribuna, todo

marchaba bajo lo planteado, sin embargo, en los movimientos finales hubo un castigo que se reflejó en una puntuación final de 242.9491 y las colocan en el octavo puesto. Nuria Diosdado, capitana del equipo, fue quien se encargó de detallar esta situación que provocó incertidumbre por el tiempo que tardaron los jueces en revelar la calificación. "Lo que pasó hoy es una muestra de que es un deporte de perfección y que una pequeña cosa hoy se penaliza, lo que antes en la natación artística pasada si hubiera ido abajo 1 o 2 décimas en la calificación total hoy son 10 puntos los que nos quitan entonces eso al final repercute en el ranking que vamos a tener el día de hoy", comentó al finalizar su

participación. Esto no significa que México quede fuera de los Juegos Olímpicos de París 2024, les resta presentar su rutina libre y rutina acrobática, en las que apostarán todo para mejorar su calificación. "Como se lo dijimos desde México, no venimos por una medalla venimos por un gran desempeño, hoy nos faltó el desempeño del que estamos acostumbradas, pero mañana y pasado mañana son 2 rutinas muy buenas para México vamos a intentar no cometer ninguna penalización para poder estar en los lugares que merecemos", advirtió la capitana. La rutina de las ondinas mexicanas fue de 39.550 grados de dificultad hecho que no

se arrepienten en el equipo porque "está el riesgo, no fue por una cuestión que no completáramos la rutina fue un error, fue un fallo en un movimiento por lo que creemos que sucedió". A Nuria Diosdado no le preocupa la calificación que hoy recibieran, por el contrario considera que esto hará fuerte al equipo que lidera para que en los próximos días muestren todo lo que prepararon en los últimos meses. "Me da tranquilidad saber que pasó esto porque la garra que tenemos va a favorecer para que los dos días que quedan salgamos a matar, ir concentradas en lo que tenemos que hacer es deporte, son los Juegos Olímpicos y todo puede pasar", sentenció.

En París 2024

Regresa Marco Verde el boxeo mexicano al podio olímpico

El bronce de Misael Rodríguez en Río 2016 es la más reciente preseña en pugilismo

Redacción

El boxeador mexicano Marco Verde disputará la división 71 kilogramos ante el inglés Lewis Richardson. Después de ocho años, el boxeo vuelve a poner a México en el podio de los Juegos Olímpicos, pues, tras el bronce obtenido por Misael Rodríguez (75 kg) en Río 2016, Marco Alonso Verde Álvarez cosecha una medalla para la delegación nacional en París 2024. Verde Álvarez, campeón centrocaraibeño en San Salvador 2023 y panamericano en Santiago 2023, regresará al ring este martes 6 de agosto para definir el color de preseña, la cual aseguró el pasado 3 de agosto tras acceder a la semifinal de la categoría de los 71 kilogramos. En cuartos de final, el pugilista dominó a Nishat Dev de la India, resultado con el que logró la cuarta medalla para México en la capital francesa, si cae en semifinal obtendrá el bronce, pero de acceder a la final estaría en busca del oro. "Ante un buen torneo, yo creo que el más fuerte en Juegos Olímpicos

por la forma en cómo se le dio la llaves de los más fuertes, él viene de salir una derrota que tuvo anteriormente y lo hizo de una manera extraordinaria y no hablémos de remontar el marcador, hablémos de todos los combates", comentó el entrenador Abel Vargas. "Hay que esperar la semifinal, estoy seguro de que dará otro combate muy fuerte como lo fueron los dos primeros e independientemente de la forma en que ganó y de ser mexicano, es de reconocer la calidad de humano y de deportista que vemos", comentó. El próximo reto de Marco Verde, que tendrá como escenario el Ronald-Garros, es el inglés Lewis Richardson, rival sobre el que podría tener ventaja, detalló el preparador. "Va a tener mayor ventaja porque el inglés es zurdo y las cosas se podrían facilitar de cierta manera en cuestión de ritmo, pero cada rival es diferente y por lo que puede ver es un boxeador explosivo, pero nada que no esté al alcance de Marco", comentó. La medalla asegurada por Marco Verde en la división 71 kilogramos en París 2024 significa la número 14 para el boxeo olímpico mexicano.





Un gran dirigente es José Escobedo Corro.

Presidente TDP

Con un mundo de trabajo en pro del fútbol

Mario Anguiano

Tuvimos la suerte de charlar con el señor José Escobedo Corro, presidente de la Liga TDP, está llena de proyectos, sorprendentes, beneficios para la juventud.

MA: Buenos días Pepe.

JEC: Antes que nada, quiero que sepas que me da mucho gusto verte bien estimado amigo, decirte que tendremos mucha actividad para el periodo 24-25, empezamos con un proyecto que nos recomendó Iván Sinięga, presidente ejecutivo de la Femexfut, de hacer una copa llamada "Promesas MX", conjuntos de la sub-19 contra equipos de la Premier MX y de la TDP, en varonil, luego viene el torneo natural de la varonil que arranca el 6, 7 y 8 de septiembre en los 17 grupos que tiene a lo largo y ancho del país, el 4 de octubre hay una fecha muy memorable para la TDP, será el torneo femenino nacional, ese día rodará el balón en 5 grupos que conforman esta liga para empezar, el 3 de octubre será el inicio, con un solo partido por inauguración formalmente y se llevará a cabo aquí en Tepic en el estadio "Nicolás Álvarez Ortega", antes "Arena Cora", con el equipo "Tigres" de Álica contra un equipo de Guadalajara, es la naciente liga femenil que organizará la TDP.

MA: ¿Como nace la idea?

JEC: Esto viene de años atrás, se había postergado, ahora que llega Iván Sinięga como presidente ejecutivo de la federación, se lo propusimos y se nos dio el apoyo de varios directivos y Mike Arreola, presidente de la liga MX, dieron el visto bueno y empezamos a trabajar en 3 grupos con 10 equipos en cada uno, con tan buenos resultados que tuvimos que limitar el ingreso y algunos quedaron fuera hasta la siguiente temporada porque tenemos la "Copa Promesa", el arranque de la temporada varonil, tenemos que arrancar el femenino, se nos viene en enero "El Torneo del Sol", el "Torneo de la Luna", en marzo se nos viene la gira internacional a Europa, en abril se nos viene la liga de la TDP, en mayo varonil y lo del torneo femenino, es una serie de actividades en el 24-25.

MA: ¿En qué edades las damas?

JEC: En principio iban a ser de 14 años, pero nuestro amigo presidente del Sector Amateur nos dijo que esa le parecería al Sector, no creas que me hice del rogar y se está desde los 15 años a los 19, con refuerzos de 3 de 21 años.

MA: Hacer notar Pepe, que el renacimiento

del fútbol femenino ha sido gracias al esfuerzo del Sector Amateur y de su presidente.

JEC: "Así es, ellos, nadie puede echarse confeti por eso, solo ellos, Toño Huizar ahí empezó lo que ahora el fútbol femenino, la liga MX en el profesional, honor a quien honor merece".

MA: Un mundo de trabajo Pepe, lo que hace que todos los directivos de la TDP tengan una mística de trabajo.

JEC: "Efectivamente, tengo un buen equipo de trabajo con la misma mentalidad de darle para adelante año con año, con metas por cumplir en cada temporada que termina, mejor, con proyectos nuevos en la TDP".

MA: El fútbol amateur es el soporte de FIFA.

JEC: "Sí, eso es en todo el mundo".

MA: Los equipos que participan en estas ligas, o en TDP tienen que ser apoyados por un proyecto serio, es el caso de "Tigres" de Álica.

JEC: "Quisierámos cientos de equipos con un proyecto como "Tigres" de Álica, con esa visión de don Antonio Echevarría, aparte que con sus empresas da trabajo a tanta gente que la mucha importancia al deporte, no solo al fútbol sino a otras disciplinas, a nosotros nos toca apoyar ese proyecto, decirte que al primer año que encabezaba este proyecto el joven Nicolás Echevarría mete al equipo a la liga Premier, buenas instalaciones y todo lo que conlleva dándole el espacio en la Premier, quisierámos muchos proyectos como el de "Tigres" de Álica".

MA: Hay otros equipos de Nayarit en la TDP.

JEC: "Sí, Xalisco que también es un buen proyecto que encabezaba el amigo ingeniero Jorge García, el otro de la señora Silvia, "Halcones" de Nayarit, vuelve "Atlético Nayarit" al frente está Javier Carranza, el otro es el de Acaponeta que también es un buen proyecto, en la gira anterior internacional un jugador de ese equipo formó parte, en Marzo a Europa, hay mucho talento y harán el esfuerzo para ser elegidos para ir a esa gira en donde ahora sí nos traeremos la "Copa Oviedo" de allá, de España".

MA: Te felicitamos por tu entrega en pro de los jóvenes futbolistas y tu dinamismo para seguir adelante, agrega.

JEC: "Que en este desayuno tan agradable pude saludar a mis grandes amigos, Toño Huizar, Nicolás Tejeda, Roberto Zazueta, Nubia, de la que dicen que es la carta fuerte de mi amigo Toño Huizar, ver Mario que todos están bien y espero que estos momentos se repitan".

Llamado a ser figura en el sector profesional...

Debuta el árbitro nayarita Abraham Jacobo Partida en la liga MX Sub-15

*Sancionó el encuentro entre Mazatlán vs Rayados de Monterrey
*Varias temporadas en el futbol amateur le han dado aprendizaje

Por Miguel Curiel Aguilar

El domingo pasado, Abraham Jacobo Partida, un joven árbitro nayarita, que tiene una vocación extraordinaria por el silbato, le tocó debutar como juez central en el encuentro entre los equipos de Mazatlán enfrentando a los Rayados del Monterrey, en la Liga MX Sub-15, una de las antenas que hay para aquellos, sean futbolistas, directivos o árbitros que aspiran a llegar a la otrora liga Mayor, así le decían los antiguos de los años 60's del siglo pasado a la Primera División y ahora tiene el caparazón de liga MX que se lo ha dado la mercadotecnia en los negocios del fútbol profesional.

Jacobo Partida es un apasionado del arbitraje y en base a un enorme recorrido de varios años, forjado en las polivalentes y escasas canchas de fútbol de aficionados en este sufrido estado con forma de cargador, la experiencia y el aprendizaje combinado con tesón, ahora fue llamado a sancionar como árbitro principal en la Liga MX Sub-15.

En el recorrido por las canchas llaneras, lo vi trabajar como árbitro, solitario, sin asistentes, cuando empezaba Abraham en las categorías menudas y la última ocasión que presencié su labor fue allá en el risueño poblado de Colonia 6 de Enero, rumbo a Francisco I. Madero (Puga) y ahí se jugó una final entre equipos infantiles, lo hizo de manera excelsa, en base a las reglas del fútbol y por ahí, los entrenadores al final del juego se acercaron a saludarle y a felicitarlo por el trabajo como juez.

No es fácil ser árbitro, generalmente el que gana dice que sancionó bien, si hay empate sales dudas, aunque a regañadientes, aceptan el resultado y el que pierde, apunta con dedo flamígero al árbitro, haciéndolo responsable, señalándolo culpable por lo que no pudieron hacer en la cancha y en el nazareno descargan, muchas veces de manera injusta, sus frustraciones porque no tuvieron la preparación, la disciplina, el talento y la capacidad para ganar un encuentro de fútbol... ¿y...? Quién tiene la culpa por perder?... El árbitro.



Al centro, Abraham Jacobo Partida en su debut como árbitro central la liga MX Sub-15

Por este argumento, cuando voy a Abraham Jacobo Partida pitar en colonia 6 de enero hace algunos años, siendo un chamamajuto y los entrenadores le dieron la mano para felicitarlo, percibí que este joven silbante seguía avanzando con su misión de convertirse en un árbitro profesional y con una visión conocedora y sabedora de que solo con trabajo se avanza y el mejor juego para un árbitro es cuando pasa desapercibido y así pasó, esa última vez en Colonia 6 de Enero.

Me enteré de su debut en la liga MX sub-15, a través de las redes sociales, y el primero en felicitarlo por este logro, fue su señor padre, Martín Jacobo Ulloa, otro más fue Rafael Pérez, también el club Deportivo Tigres de Álica, además la Asociación de Fútbol Rápido y Futbol 7 de Nayarit AC, su primo, Luis PH y Pável Arce, entre otros. Desde esta sección Deportiva, va nuestra sincera felicitación a Abraham Jacobo Partida



Buena labor la de Vicente Álvarez en el club "Real Provincia".



"El Chore", futbolista ejemplar.

Con miras

A la siguiente campaña "Real Provincia"

Mario Anguiano

Vicente Álvarez es quien le echa las ganas para conformar los cuadros de ese club deportivo, en las categorías de veteranos diamante, principalmente la "B" y la "C".

En esta temporada recién terminada, la "B" se quedó con el segundo lugar tanto en la liga como en la copa de la organización de fútbol independiente, charlamos con él.

MA: Vicente, hay quienes ya están trabajando con miras a la campaña venidera.

VA: "Sí, nosotros hemos tenido una semana de descanso para preparar la gente, seban con quienes vamos a contar para la próxima temporada, la diamante "B" y la "C", y vamos a ser muy cuidadosos en ese aspecto".

MA: Hay que tomar muy en cuenta ese factor de las edades en la diamante.

VA: "Dicen que el 58 y anteriores entran derecho a la "C", del 61 a la "B".

MA: ¿Qué impresión te dejó el equipo en la "B" haya sido subcampeón de liga y de copa esta temporada?

VA: "Mira, un poco triste, no nos ganaron ellos, sino que nosotros perdimos los dos, tuvimos

la oportunidad en ambos, en el de copa el compañero solo ante el portero y la falló, ellos tuvieron dos aciertos y se acabó, o ganamos o perdimos todos, así es".

MA: Tiempo es de reunirse y analizar

VA: "Sí, Poncho y "Toto" son encargados de la "B", y el doctor Cástulo García y yo de la "C", hemos platicado y estamos de acuerdo".

MA: ¿No han considerado el regreso al fútbol federado?

VA: "Con la "C" estoy en un 95 por ciento de regresar a la AFEN, no me gustó como está trabajando "El Pulga" ahí, está haciendo cosas indebidas, en cuanto a la "B" pues en la asociación no hay, entonces quedamos pendientes".

MA: Muchas gracias Vicente por tus palabras.

VA: "No Mario, gracias a ustedes, estamos a la orden, y queremos que hables de la historia deportiva de Octavio Valadez "El Chore", jugador de este club, ya ves que ha quedado incapacitado para jugar".

MA: Con todo gusto Vicente, hay que organizarnos para eso, y deseamos lo mejor para "El Chore", ¡claro que sí!

LA MEJOR 96.5
HAY QUE NOTAR

7 A 8 AM
Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLIVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© 2024 I.A.M.E. JORJE DIXITAL@N9S.SFM WWW.JORJEPC.COM/MARQUAN

¿Quién es Andrés Azcárraga? Sobrino de Emilio Azcárraga y finalista de París 2024 en equitación

El sobrino de Emilio Azcárraga está a nada de convertirse en medallista olímpico.

El mexicano, Andrés Azcárraga, sobrino de Emilio Azcárraga (dueño de Televisa y el club América), logró clasificarse a la final de salto individual ecuestre luego de una estupenda participación y al haber conseguido un recorrido casi perfecto a través de su circuito.

Por otro lado, a pesar de no lograr su clasificación en la prueba por equipos y no conseguir una medalla en los Juegos Olímpicos de París 2024, el mexicano tiene una oportunidad para subir al podio en la competencia individual, aunque Eugenio Pérez Garza y Federico Fernández no pudieran repetir esta hazaña.

¿Quién es Andrés Azcárraga?

En individuales el jinete Andrés Azcárraga de 31 años, fue el primer mexicano en saltar con su caballo Contendros 2. Logró pasar por todo el circuito sin errores, logrando convertirse en el primer cero de todo el día al registrar un tiempo de 77.21 segundos. El segundo mexicano, Federico Fernández, acabó su recorrido con 8 puntos de penalidades arriba de su caballo Romeo, tras haber tirado dos barras, hecho que no le permitió pasar a la siguiente ronda.

Finalmente, Eugenio Garza Pérez fue el tercer jinete mexicano, quien acompañado por su caballo Contega tuvo un error, con 4 puntos de penalidad. Esto provocó que terminara fuera de la competencia al registrar un tiempo de 76.58.



Esperanza de medalla

Se instalan Alejandra Orozco y Gabriela Agúndez en la final de plataforma individual

Las clavadistas se ubicaron en las posiciones cinco y nueve durante la ronda de semifinales

Redacción

Las clavadistas mexicanas Alejandra Orozco y Gabriela Agúndez se clasificaron a la disputa por las medallas en la prueba individual desde la plataforma de los Juegos Olímpicos París 2024, tras colocarse en el quinto y noveno lugares en la ronda semifinal de la prueba celebrada en el Centro Acuático de la capital francesa, con puntuaciones de 312.00 y 295.00 unidades respectivamente.

En su camino a la disputa por el podio entre las mejores 12 exponentes de la especialidad, Orozco se sobrepuso a una primera ronda adversa al dejar parciales de 54.00 (107B), 62.40 (62A30), 67.20 (407C), 64.40 (305C) y 64.00 (5253B) e instalarse entre las primeras cinco clavadistas de la competencia.

Por su parte, Agúndez llegó a estar fuera de la zona de clasificación en dos de las cinco series de la semifinal, luego de poner en riesgo su pase debido a una ejecución en la que perdió la vertical al momento de entrar al agua mientras realizaba el dos y media vueltas atrás en posición C, situación que logró revertir para avanzar a la final.

La clasificación estuvo encabezada por la china Hongchan Quan, con 421.05 puntos, seguida de su compatriota Yuxi Chen, con 403.05 unidades, así como de la británica Andrea Spendolini, con 367.00 puntos, en tanto que la coreana Kim Mi Rae se quedó en la cuarta

posición, con 32.40.

Durante la sesión matutina, tanto Orozco como Agúndez superaron el primer corte competitivo entre las mejores 18 saltadoras en el marco de la ronda preliminar, misma en la que se ubicaron en los lugares cuatro y seis, a la espera de la definición de la prueba, la cual está programada para este martes a las 7:00 am, tiempo del centro de México.



Hemos nadado en aguas peores: Triatletas mexicanos sobre el Sena

El equipo mexicano de triatlón relevos mixtos no pone como pretexto las condiciones del río Sena en su desempeño

El equipo mexicano de triatlón concluyó su participación en los Juegos Olímpicos de París 2024 este lunes.

Rosa Tapia, Lizeth Rueda, Aram Peñaflor y Crisanto Grajales finalizaron en la posición N° 13 en la prueba de relevos mixtos que se llevó a cabo en el río Sena, un escenario que ha estado rodeado por la polémica. Los triatletas mexicanos se dijeron, en su mayoría, satisfechos tras su actuación en estos Juegos Olímpicos y no consideran que las condiciones del río Sena hayan afectado su participación.

"Hemos nadado en iguales o peores condiciones. Sólo que siendo Juegos Olímpicos la atención está aquí", aseguró Lizeth Rueda. "A todos nos preocupaba más la corriente que estuviera sucia", agregó Aram Peñaflor.

México terminó en el lugar N° 13 en el triatlón relevos mixtos, lejos de las medallas. Adam Pretty/Getty Images

El equipo mexicano de triatlón compitió en perfectas condiciones y no creen que esta situación haya mermado su rendimiento.

"Nadie presentó ningún sintoma, nada distinto. Si se movía un día, se movía y ya. Donde nos pusieran a la hora que fuera, creo que nosotros íbamos a dar lo

mejor", refirió Aram Peñaflor.

El día previo a la competencia se confirmó la enfermedad de la triatleta Claire Michel y Bélgica se retiró de esta prueba, algo que lamentó Lizeth Rueda. "Muy desafortunado lo que le pasó a la compañera belga", dijo. "Eran un equipo muy fuerte para relevos", igualmente señalaron que el retraso de la prueba varían individual no les afectó pues "estábamos preparados", afirmó Crisanto Grajales. Y agregó que les hubiera mermado si se hubiera convertido en duatlón.

¿A qué aspira el triatlón mexicano rumbo a Los Angeles 2028?

Los deportistas y entrenadores mexicanos creen que este deporte está creciendo y que los nuevos triatletas han subido el nivel. Rosa Tapia aseguró incluso que "el triatlón en México está evolucionando".

Esa evolución puede impulsar un cambio generacional en la disciplina para futuras competencias.

"Hoy se demostró que con los dos primeros relevistas que son más jóvenes, que tienen más potencia, eso ayuda para ser más competitivos", expuso Luis Miguel Chávez, entrenador del equipo mexicano. "Tiene que darse el cambio generacional para dar el salto".

Duplantis rompe récord mundial en salto con pértiga; gana oro en París

El sueco de 24 años impulsó, en los Olímpicos, una nueva marca; la anterior también era suya.

En el Estadio de Francia, abarrotado de público en sus gradas, con casi 80 mil espectadores, el sueco Armand Duplantis siguió agrandando su leyenda con otro nuevo triunfo en el salto con pértiga, el segundo olímpico, además con récord del mundo (6.25 metros), tras un concurso en el que no tuvo rival en los Juegos Olímpicos de París.

Duplantis hace mucho tiempo que compite contra sí mismo. Competición a la que va, competición que gana. Es el mejor saltador con pértiga de la historia y, aparte de sus medallas, sus marcas lo acreditan. Llegó a París como plusmarquista mundial con 6.24 metros, un registro que hace años parecía impensable para cualquiera y que, a día de hoy, se ve impensable para sus rivales. La prueba es que de los treinta restantes competidores en París solo cinco llegaron a los Juegos habiendo los seis metros.

Tras el trámite de la clasificación, la final fue como un entrenamiento para el sueco, al que en ocasiones se le vio distendido, sin nervios, hablando con los rivales e incluso sentado en el banco con la mirada perdida, reflejo de la relajación.

La victoria se la llevó con un salto de 6.25 metros, en su tercer intento, batiendo su propio récord mundial y arrebatando también el récord olímpico al brasileño Thiago Braz, que el 15 de agosto de 2016 lo estableció en 6.03 metros.

El sueco, muy confiado en sí mismo, se reservó lo mejor para cerrar la jornada de atletismo en Saint Denis, de donde salió aclamado como un verdadero



héroe en reconocimiento por la gesta que hizo para asombrar al mundo entero.

La plata se la colgó el estadounidense Sam Kendrick con 5.95 y el bronce, el griego Emmanouil Karalis con 5.90.

El dominio de Duplantis

En 2018, en los Europeos de Berlín, empezó su reinado, que seis años después se mantiene con una colección impresionante de títulos: dos oros olímpicos en Tokio 2020 y París 2024, dos Mundiales (2022 y 2023) al aire libre y dos en pista cubierta (2022 y 2024), tres Europeos al aire libre (2018, 2022 y 2024) y uno bajo techo (2023).

Su último gran hito fue el nuevo récord del mundo que instauró en la Liga de Diamante de Xiamen (China) en abril con 6.24 metros. La incógnita es si en París, con el oro asegurado, intentará batir esa marca jaleado por el público como más le gusta.

Viaja en Familia Abuelos + Niños

50% de descuento

Boleto sencillo

\$225

Tepic - Guadalajara

www.tepicplus.com

33 3111 8780 33 1526 6794

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App. *Sujeto a cupo disponible. *Aplica tarifa para niños de 5 a 12 años. *Presentar credencial vigente de INAPAM.

Valora tu Vida

07 DE AGOSTO

DÍA DEL COMERCIANTE

Consulta con tu asesor el DESCUENTO especial para ti.

Aplican restricciones, válido al 15/08/2024.

311 218 0557

Día de la Fruta y la VERDURA **Ley**

 <p>MANGO Kent kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	 <p>SANDÍA Rayada kilo</p> <p>a sólo \$ 6⁹⁰</p>	 <p>MELÓN Chino kilo</p> <p>a sólo \$ 16⁹⁰</p>
 <p>MANZANA Roja Delicia kilo</p> <p>a sólo \$ 26⁹⁰</p>	 <p>PEPINO Criollo pickle kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>	 <p>ZANAHORIA A granel kilo</p> <p>a sólo \$ 14⁹⁰</p>
 <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>PERA Anjou kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p>	 <p>MANDARINA kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁹⁰</p>
 <p>ESPINACA mazo</p> <p>a sólo \$ 15⁹⁰</p>	 <p>CILANTRO mazo</p> <p>a sólo \$ 13⁹⁰</p>	 <p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>

 <p>SALCHICHAS Empacadas de Origen (Incluye Salchicha para Asar) sólo Marcas Nacionales</p> <p>3x2 Para 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio</p>	 <p>JAMÓN Virginita de pavo KIR® Kilo</p> <p>a sólo \$ 122⁹⁰</p>	 <p>IMITACIÓN Queso Oaxaca La Villita® kilo</p> <p>a sólo \$ 199⁹⁰</p>	 <p>PIERNA De pollo Bachoco® kilo</p> <p>a sólo \$ 71⁹⁰</p>
 <p>PULPA Larga de Res Kilo</p> <p>a sólo \$ 158⁵⁰</p>		 <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$ 87⁹⁰</p>	

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE